
寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和３年１０月～１２月受付分）
　多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

新川崎・鹿島田地区について、広い歩道や公園の整備など継続的に魅力的なまちづくりを進めて下さりあり
 がとうございます。また児童の増加に合わせて広い小学校用地を購入して整備計画をすすめるなど、子育て

 環境に関してもしっかり投資をしてくださり感謝の思いです。
 
一方で、狭く傾斜のあり舗装も荒い歩道がまだまだ周辺には残されていると感じます。特にベビーカー等で

 の移動の際に、不便や横転の危険を感じております。
 
これからもさらにより安全で魅力的なまちづくりを推進してくださることを願って、ささやかながら寄付させて
いただきます。

動物愛護センターの職員さん、ボランティアさん、関係者の方、ありがとうございます。子供のころからずっと、
捨てられた猫や動物愛護センターから引き取った犬と過ごしていた自分にとって殺処分は一番辛い現実で
す。今は猫や犬を飼えない環境で動物愛護センターの存在は心の支えです。少しですが寄付させていただき
ます。

夢見ヶ崎動物公園や動物愛護センター収容中の動物たちが愛情に包まれ快適に暮らせるようにお役立てく
 ださい。動物殺処分ゼロを！

将来、等々力陸上競技場が収容人数４万人以上の球技専用スタジアムに改修されることを熱望します。

川崎市では中原区に居住し、職場が麻生区にあります。お世話になっている①障碍者福祉、②コロナ感染症
への対応、また日本映画大学関係者としては、③「映像のまち・かわさき」の推進、④市民ミュージアム被害
復旧、最後に、自分の生涯の活動に関わる⑤国際交流活動の推進、の各分野を支援したいと思います。活動
する職員の皆さんに感謝し、応援いたします。

少しでも 動物たちが 辛い思いをせず、幸せに生きられる事を願います。

子供たちが楽しく学べるように工夫して使ってください。

ミュージアム再建に向けて、ささやかなながら応援させて頂きます。

持病による障害を持っていますので、更なる川崎市の福祉向上を願って寄付致します。

校庭の壊れた遊具が1年以上放置されています。川崎市は教育にもっとお金をかけてください。

元住吉で絵画教室を開校して27年になります。毎年、学生クラスの生徒達の作品を市美術展に応募させて
頂いていましたので、市民ミュージアムはとても身近な場所でした。レスキューの活動を応援させて頂きます。

大変なコロナ禍でも悲観せず、今できることを模索し前に進もうと懸命に頑張っている子どもたちを応援致し
ます。

がんばってください。

中華村の味噌餃子が好きです。

未来の子どもたちに 愛と夢と希望を！

隣接する横浜市です。図書館などは川崎市の方が近く幼稚園〜大学生時代までとてもお世話になりました。
この納税でさらなる施設の充実をお願いします。



正しい税金の使い道を期待してます。

環境保全にお役立てください。

生まれが川崎市です、応援してます！

過去に川崎に居たので微力ながらお力になれば。

地域活性に使っていただけたら嬉しいです。

地元の素晴らしい産業を応援する取り組みに強く賛同します。

がんばろう川崎

羽田空港に近いのでよく利用します。 今後もよろしくお願いします。

キングスカイフロントがすきです

子育てがしやすい街づくり頑張ってください！

日本の将来を左右する子供たちへの教育が充実するよう、応援いたします。

観光にも是非力をいれてください

応援しています！

いつも素晴らしい地元産品をありがとうございます。川崎市の益々の発展のため、産業振興、企業誘致、雇用
拡大を一層促進して、子育て世代に魅力的な街作りをされる事を望みます。

川崎は　故郷同然

多摩川梨大好き

川崎が大好きです。この街をもっともっと良くしていきたいです。

川崎を共に元気にしましょう。

コロナ禍で航空会社関連の落ち込みもまだ回復出来ない状況、少しでも応援出来ればと思い寄付をさせて
頂きます。

音楽が大好きです。音楽の火がともり続けることを祈ります。

空気を良くする為にも、緑を増やして欲しいです。よろしくお願いします！

大学の時に通っていたので応援しています。

川崎市が取り組まれている「ものづくり」に対するご活動 影ながら応援しています。

川崎はかつて勤務したことがある街なので身近な存在です。独自の産業を大切にして街の活性化を頑張っ
てください。

子育てがしやすい街を目指して頑張ってください

以前住んでいて、思い出がたくさんある街です。より素敵な街になりますように。

大都市でありながら、公園や河川等の自然が残る街としての姿に今後も期待しています。

ヘイトスピーチに毅然とした態度で臨む御市に敬意を表し、ささやかながら応援させて頂きます。

子育て支援宜しくお願い致します！

新しい庁舎が早くできますように。

子育て支援宜しくお願い致します!



コロナに負けず頑張ってください。

川崎市内の河川によく釣りをしに行きます。川崎市の環境や住民がとても素晴らく大好きです。これからも微
力ながら応援したいと思います。

以前、川崎で働いていました。 賑やかで大好きな町です。 頑張ってください。

SHISHAMOの等々力ライブ実現をよろしくお願いします！

川崎駅周辺の安心、安全に期待します。

あちこちの緑地でナラ枯れが発生し、たくさんの木々が瀕死です。カシノナガキクイムシの駆虫を頑張って下
さい。

高校二年生から結婚前まで宮前区土橋に住んでいました。第二のふるさと、川崎の次世代へどうぞお役立て
ください。

妻の妊娠中川崎市には大変お世話になりました。引っ越してしまいましたが応援しています。

小学生の頃に中原区に越してから早いもので20年が経ち今は目黒区に引っ越しをしました。しかし法人を
中原区に立ち上げ今年から法人税を納付させていただきます。これからも末長くよろしくお願い致します。公
園の整備等にお金を使っていただけるととても嬉しいです。

川崎市は職場があるので応援しています。  音楽好きなので川崎市各地で開催されるライブイベントに通っ
ています。 音楽の街川崎が文化的にも発展することを願っています。

コロナに負けるな！

未来子供たちを支援する仕事をしています。ぜひ、未来ある子供たち、そしてお母さんたちのためにつかってく
ださい。

ｃ級グルメコンテスト・宮前区を中心に・関わっています。

子育て支援になる事業を応援したいと思ってます。よろしくお願いします。出身が中原区でしたので今回些少
ですが寄付させて頂きます。

明るく楽しい町、弱者にも優しい町を目指してください。

こども食堂などに役立ててほしいです。

子供の教育を通して活気のある街づくりをお願い申し上げます。

日本のモノつくりを支える町の一つとして頑張ってください！

川崎は、過ごしやすくて好きです。

昨年まで川崎市に住んでいて大変お世話になりました。

こども食堂などに役立ててほしいです。

平成３０年から２年間、単身赴任で宮前区に住んでました。田都線の混雑も今となっては良い思い出です。
ただ、図書館の本が全般的に古く痛んでいたのが残念でした。 使い道はお任せにしましたが、ご配慮いただ
けるとありがたいです。 川崎市の益々のご発展を祈念しております。

オーディオブランドの発展を望みます

高齢の両親が宮前区に住んでいます。最近要介護になり、これからお世話になるので少しでも福祉の助けに
なれば、と思います。よろしくお願いいたします。



子供の頃に新丸子に住んでいました。 ランドセルは武蔵小杉で買いました。 かなまら祭りの復活を期待しま
す！

コロナ禍からの回復に期待しております。

引き続き第二のふるさととして僭越ながら応援しております。

遊びにいってます ライブとかお買い物とか また行きますね

ミューザ川崎によく参ります。今後とも文化の発展に力をいれていただければと存じます。

自治体の皆様在日インド人です、25年間以上日軽企業にお世話になっており、再生可能エネルギー分野の
プロマネやっております。川崎市の素晴らしい製品提供感謝申し上げます。

クリーンなイメージにできるよう都市整備頑張ってください！

個人の会社が頑張っているのは、応援したくなります。

自転車で走り安い街なので大好きです。 引越ししたいくらい便利な街です。

川崎のものづくりを応援してます。

学生時代にお世話になりました！ 応援しております！

なくなく地元川崎を離れ長野県で暮らしています。 サッカー少年だった事もあり今でもフロンターレを応援し
ています。(車にはステッカーをたくさんつけています) 収入が少なく微々たる金額ですが川崎のスポーツに貢
献していただくことを強く願います。

頑張れ川崎市！ 頑張れ川崎消防局！

まず、2021年の市長選の結果を受け、市長には３期目の市政を頑張っていただきたいです。そして、市民が
多様性を認め合える不当な差別のない快適な街づくりと拠点として整備された綺麗な街づくりを実現してい
ただき、誰もが何度も訪れたくなるような明るい都市を目指していただきたいです。

熊本地震時に応援に来ていただいた川崎市の皆様との繋がりは、これからもずっと忘れません。

ミューザ川崎で、クラシックコンサートをたくさん開催してください！

大好きな地元です。

川崎駅周辺の緑化してほしいです

多摩川沿岸の環境整備を応援します

息子夫婦が住んでおり、これから子育てが始まると思いますので、若い世代が子育てしやすい街づくりをお
願いします。

コロナ渦、皆さまのご健康とご活躍を祈念いたします！

子供の教育に力を入れて欲しい

ともに頑張っていきましょう！！

フロンターレ応援してます！！！

コロナで大変でしょうが頑張ってください

コロナで芸術関係も相当な打撃を受けていますが、負けることなく頑張ってください。

幼少期に川崎で育ちました 未来を担う子供たちの為に使ってください。



1日早い等々力の改築を希望します。

僅かではありますが、できるだけ多くの人が助かるとともに、医療従事者の方々の助けにもなりますように。

川崎市出身です。ふるさとです。ふるさとの発展を陰ながら応援致しております。

これからの将来のことを考えて、子どもへの支援が充実していくといいです。


